

*Ein Diamant erstrahlt nach dem Schliff,
ein Kristall von Beginn an.*

Kloten, Ende April 2019

Hans-Ulrich Keller

27. Januar 1936 – 28. April 2019

Lieber Hans-Ueli, Papi, Grosspapi – unser Kristall

Betroffen mussten wir mit ansehen, wie deine Kräfte zu Ende gehen. Und doch trifft uns dein Tod mit voller Wucht. Wir erinnern uns an all das Gute und Wertvolle, das du in deinem Leben für uns getan hast. So manches, das du mit uns geteilt hast, nehmen wir wie einen kostbaren Edelstein mit auf unseren Weg. Die Lücke, die du hinterlässt, ist gross. Du bist jetzt bei deinem Schöpfer, an den du dein Leben lang geglaubt hast – das gibt uns Trost.

Mir danked dir, mir vermissed dich, mir truured um dich!

Lilly Keller-Küng

Markus und Angelika Keller-Brunnschweiler
mit Jonathan und Nadine, Silvan, Micha, Tobias

Thomas Keller und Pia Keller-Zingg
mit Janik und Laila

Verwandte, Freunde und Bekannte

Abschiedsgottesdienst Freitag, 10. Mai 2019, um 15.00 Uhr in der reformierten Kirche Kloten; vorgängig Beisetzung im Familienkreis auf dem Friedhof Chloos.

Anstelle von Blumen gedenke man World Vision Schweiz (Postkonto: 80-142-0).

Traueradresse: Lilly Keller-Küng, Bienenweg 16c, 8302 Kloten